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Ex Posta Central inicia sumario interno 
por la filtración de las imágenes del 
accidente de Cristóbal Campos 

el recinto público inició una investigación interna para dar con los responsables del origen 
de las fotografías del pie dañado del portero de San Antonio Unido, que se produjo en el pabellón del recinto. Guillermo Lee, el 

presidente de la escuadra de la Quinta Región, no ocultó su molestia debido a la situación ocurrida tras el accidente. 

  

Matías Parker 
  

Cristóbal Campos tuvo un lamentable acci- 

dente de tránsito la madrugada del lunes en 

la Ruta 78. El actual futbolista de San Anto- 

nio Unido chocó contra las barreras de con- 

tención de la autopista y luego la camioneta 

se volcó, lo que le trajo como consecuencia la 

amputación del pie derecho, el cual conel pa- 

sar delas horas fue reimplantado enla ex Pos- 

ta Central. Durante la mañana de este martes, 

el arquero fue sometido a otra intervención. 

Julissa Campos, la hermana del guarda- 

meta, actualizó su estado de salud. “Mi her- 

mano acaba deentrar a pabellón en estos mo- 

mentos”, publicó en su cuenta de Instagram. 

“Solo les pido que de todo corazón le pida- 

mos a Diosito por él. Necesitamos que pren- 

dan una velita, que todas sus buenas energías 

vayan dirigidas a él. Mi hermano nos nece- 

sita, no lo dejemos solo”, complementó. 

Las muestras de apoyo fueron transversales. 

Sin embargo, hubo un hecho que fue repu- 

  

diado por todos: la filtración de las imágenes 

del pie dañado del futbolista que circularon 

por las redes sociales. Frente a tal escenario, 

la ex Posta Central inició un sumario por la 

toma de las fotografías que se produjo en el 

pabellón. Esto, según el reglamento, está 

prohibido y puede conllevar penas. 

Desde la Ex Posta sacaron la voz para refe- 

rirse alas filtraciones. “El derecho del pacien- 

te es bastante claro. Sin consentimiento no se 

puede filtrar. Nosotros siempre hablamos de 

eventualidad y que habría una filtración. Re- 

cibimos ayer una denuncia que fue recepcio- 

nada por oficina de parte, como indica el pro- 

tocolo institucional. Nuestro director ya ins- 

truyó la investigación respectiva para buscar 

las responsabilidades eventuales de encon- 

trarsesegún la investigación. Se declaró a un 

fiscal dentro de la institución, según dicta el 

estatuto administrativo, dedicación exclusi- 

va para poder resolverlo en el menor tiempo 

posible”, señaló Jorge Ibañez, subdirector 

del recinto hospitalario. 

“Por supuesto nosotros como institución 

siempre vamos a abogar frente a los deberes 

y los derechos de los pacientes. Por supues- 

to que esto es una falta grave que se verán las 

sanciones en su momento según lo que sal- 

ga en la investigación”, añadió el médico. 

Sobre la situación actual del guardameta, 

Ibáñez no se quiso apresurar en sus diagnós- 

ticos y explicó la gravedad de los procedi- 

mientos que están llevando a cabo. "Esto es 

un proceso extremadamente dinámico. Las 

mismas cirugías pueden suceder algunas 

complicaciones, pueden tener roturas dees- 

tructuras vasculares, podemos tener hema- 

tomas, obstrucciones de las arterias que se 

han idoreposicionando. Esto es minuto a mi- 

nuto y probablemente. Yo ahora puedo decir 

que estodo un éxito y en cinco minutos más 

tengamos que meternos a pabellón oa resol- 

ver algún tipo de complicación. Esuna ciru- 

gía extremadamente compleja, que se reali- 

za en pocas partes de Chile y en pocas par- 

tes del mundo. Debemos tener confianza. 

»- Durante la mañana de este martes, el arquero formado en la U, Cristóbal Campos, fue sometido a otra intervención. 

Nosotros a nivel institucional confiamos ple- 

namente en el equipo técnico que tenemos, 

con mucha experiencia en este tipo de pa- 

cientes”, apuntó. 

La condena del SAU 

Guillermo Lee, presidente del SAU, también 

mostró su malestar por la forma en la que Ca- 

rabineros dio a conocer las consecuencias del 

accidente, tal como lo informó en el centro 

asistencial. 

“Como club estamos muy preocupados por 

la salud de Cristóbal Campos. La familia pi- 

dió que nosotros asumamos la vocería, será 

todo a raíz del club. Ahora estamos evaluan- 

do con los doctores dela Posta Central tomar 

las mejores decisiones para cuidad la integri- 

dad física del jugador”, comentó Lee. 

Además, dejaron en claro su molestia como 

dirigencia por la filtración de la situación mé- 

dica de campos, informando apresurada- 

mente de la amputación. 

“Lamentablemente pasan cosas, la familia 

está molesta, nosotros como institución tam- 

bién. Debe haber un respeto a la intimidad 

de los pacientes, Cristóbal es jugador profe- 

sional, se le debe cuidar y como institución 

tomaremos las eventuales medidas que co- 

rresponden”, anunció el dirigente. 

De paso, aseguró no entender las filtracio- 

nes de las fotografías de su accidente. “Hay 

que ser muy respetuoso, no hay que tener 

morbo con esta situación. El 99% de la gen- 

te lo entiende, pero siempre hay un porcen- 

taje de desadaptados. Hay que tener mucho 

cuidado con la gente, con la intimidad de las 

personas, con la familia. Vivimos en una so- 

ciedad en la que no nos damos cuenta de re- 

pente que no hay un mañana”, señaló. 

Por lo pronto, el mandamás de la institución 

costera remarcó que como club acompañarán 

y respaldarán el proceso de recuperación de 

Campos. “Le dimos la posibilidad de volver 

al fútbol, estaba retirado, y se la vamos a se- 

guir dando. Seguirá todo el tiempoquequie- 

ra con contrato en San Antonio, nosotros no 

lo vamos a dejar solo en ningún momento”. 

“Había opción de que fuera aotro club, pero 

firmó recién con San Antonio una extensión 

y él agradeció ese gesto que tuvimos, por lo 

que cualquier venta quería dejar algo a San 

Antonio”, cerró. O 
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